

# Editorial

Autor(en): **Stutz, Frédéric**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **51 (1993)**

Heft 4

PDF erstellt am: **19.09.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## EDITORIAL

Frédéric STUTZ  
*Président de la S.E.E.S*

Ce quatrième numéro de la Revue Economique et Sociale clôt les activités 1993 de notre Société; elles ont aussi servi de cadre au jubilé des 50 ans d'existence de la SEES.

Comme le montre notre secrétaire général, Kaj Noschis, dans son article sur le passé et le présent de notre organisation, les objectifs poursuivis par la SEES sont toujours d'actualité bien que les circonstances aient totalement changé. Ceci prouve la clairvoyance des fondateurs de notre Société: le dialogue entre l'Université et le monde des affaires, les contacts avec les autorités ainsi que le débat national par dessus les frontières linguistiques, ce sont aujourd'hui encore les axes de notre travail et il semble bien qu'ils le resteront.

La 27ème Journée du Mont-Pèlerin qui a eu lieu le 22 octobre a été une importante occasion d'information et de discussion. Elle fut consacrée à la question "La ville a-t-elle un avenir?". Il est vrai que nous aurions pu souhaiter un auditoire un peu plus nombreux. La qualité des conférenciers et la vivacité des débats nous ont cependant prouvé que nous avons visé juste. Vous trouverez dans ce numéro le texte des exposés présentés à cette occasion.

C'est ce même jour du 22 octobre qu'un dîner de gala a réuni les fidèles de la Société d'Etudes Economiques et Sociales pour célébrer de manière sympathique ce demi-siècle d'existence. Ce fut l'occasion d'entendre deux anciens présidents, MM. Claude Lassere et Alain Jenny, évoquer des souvenirs et formuler des encouragements.

Nous sommes au seuil d'une nouvelle année... et au seuil d'un demi-siècle. Celui-ci renouvelle le défi, puisqu'il s'agira de maintenir le niveau de nos activités, tant du point de vue de la qualité que de l'actualité des sujets abordés. Intéresser certes, mais mieux encore être utiles à nos membres et aux lecteurs de notre revue, ainsi qu'aux participants de nos manifestations - telles sont nos aspirations. De cette manière nous pourrons nous assurer une base solide de membres fidèles et actifs: avec leur appui, la Société d'Etudes Economiques et Sociales peut s'attaquer avec confiance à ses tâches futures.